

Beschlussauszug

Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Rabenholz vom 12.12.2022

TOP 6. Beratung und Beschluss zur Umgestaltung der Feuerwehreinfahrt und des Bereiches hinter dem Gerätehaus

Die geplante Sanierung im Bereich vor dem Gerätehaus soll, aufgrund der Planung zur Nahwärmeversorgung vorerst nicht durchgeführt werden. Sollte die Nahwärmeversorgung kommen, so müsste man den frisch gepflasterten Bereich erneut öffnen.

Der Bereich hinter dem Gerätehaus soll jedoch umgesetzt werden. Die Gemeindevertretung diskutiert verschiedene Lösungsansätze.

Beschluss:

Die Gemeindevertretung Rabenholz beschließt, dass hinter dem Gerätehaus eine ebene Fläche mit Rasen angelegt werden soll, die bis an die südöstliche Grenze herangeführt wird.

Der Grünstreifen im oberen Bereich der Feuerwehreinfahrt (gegenüber von der Alten Schule) soll mit Schotter aufgefüllt werden.

Abstimmung:

Anzahl der Mitglieder des Gremiums	davon anwesend	Ja-Stimmen	Nein-Stimmen	Enthaltungen
9	8	8	0	0

Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung.

Steinbergkirche, den 03.04.2024